
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 33/2017 

Aos dez dias do mês de Outubro de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia uma 

Indicação, nº 05/2017, do vereador Carlos Adriano Schlindwein, sugerindo a 

substituição do Campeonato Emancipação pelo Campeonato de Futebol 

Sete, e leitura das correspondências recebidas onde havia um comunicado 

do Ministério da Educação. Seguindo a leitura das correspondências 

recebidas, a Secretária realizou a leitura do Projeto de Lei número setenta 

(70), que altera as atribuições no cargo de doméstica de que tratam as leis 

municipais 1.306/2010 e 1.724/2015 e dá outras providências, e leitura do 

Projeto de Lei número setenta e um (71), que altera as atribuições no cargo 

de monitor de que tratam as leis municipais 1.306/2010 e 1.724/2015 e dá 

outras providências. Passando para as explicações pessoais, o vereador 

Luiz Hanauer passou sua vez. O vereador André Mallmann comentou sobre 

as acusações direcionadas a ele, pelo colega Gelson José Bard, e disse que 

em relação a água da Vila Nova, falou apenas a verdade. Aproveitou para 

falar sobre a abertura do Posto de Inspetoria Veterinária no município, pelo 

qual vinha batalhando desde o início do corrente ano. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou uma Moção de Repúdio, em nome da Câmara 

de Vereadores, ao ato de rejeição da PEC 260. Os vereadores Roque 

Weimann e Graciele Schmitz Werner passaram sua vez. O vereador Gelson 

José Bard agradeceu a presença de todos. Comentou sobre o Projeto de Lei 

número sessenta e nove, e convidou o Patrão do CTG para se fazer 



presente na reunião com o Executivo para discutir sobre o mesmo. Em 

resposta ao comentário do colega André Mallmann, o vereador disse que a 

falta de água ocorreu devido ao abastecimento de outra localidade. 

Aproveitou para solicitar ofício à Secretaria da Saúde sobre a relação de 

pacientes que recebem fraldas geriátricas do município. O vereador Sérgio 

Luis Chies disse que considera importante o Legislativo ser convidado a 

participar de reuniões que tratam de assuntos de grande interesse dos 

munícipes, como o caso do fornecimento de água a localidade de Vila Nova. 

O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos. 

Comentou sobre o Projeto de Lei número sessenta e nove, e disse que 

assim que o mesmo estiver de acordo com a lei, será votado. Aproveitou 

para comentar sobre o Rodeio que ocorreu na localidade de Linha Babilônia, 

e sobre a importância de apoiar esse tipo de evento. O vereador André 

Adilson Artus comentou sobre a importância de os Projetos de Lei serem 

bem analisados, para não ocorrerem erros que gerem consequências 

futuras. Aproveitou para comentar sobre a necessidade do Executivo em 

tomar providências em relação a capoeira que está tomando conta das ruas 

no município. Passou a palavra, solicitado pelo vereador André Mallmann, 

onde o mesmo disse que a falta de água em Vila Nova ocorreu pelo 

desperdício, e pela utilização da mesma para abastecer outras 

comunidades. Em resposta, o vereador Gelson José Bard, disse que a 

Administração passou a responsabilidade pelo abastecimento a Empresa 

Corsan sem antes ouvir a opinião dos moradores da localidade, e falou 

sobre a importância de os mesmos serem convidados a participar das 

decisões. Passou a palavra ao vereador Sérgio Luis Chies que comentou 

sobre o início das instalações que ocorreram para o fornecimento de água, 

onde o objetivo na época era oferecer água a quem necessitava, e não a 

determinada comunidade. O vereador Carlos Alberto Walter solicitou a 

palavra, e disse que o fornecimento de água passou a ser responsabilidade 



da Empresa Corsan devido ao poço artesiano não estar mais em condições, 

e também pelo fato de a comunidade agora ser considerada trecho urbano. 

O vereador André Adilson Artus disse que concorda sobre a importância de 

os vereadores serem convidados a participarem das reuniões nas 

comunidades. Aproveitou para comentar sobre a importância da ajuda do 

município para a construção de cisternas, no caso de produtores. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 10 de Outubro de 2017.  

 


